

PUBLIK JATENG

Istri Bupati Banyumas Buka Fashion Show Batik Casual Pelajar Terbaik dan Terbatik di HBN 2022

Agung widodo - BANYUMAS.PUBLIKJATENG.COM

Oct 6, 2022 - 09:58



Acara Launching Atau Peresmian Hasil Karya Batik Terbarunya Dan Berbagai Lomba Fashion Show Antar Siswa-siswinya Dan Pelajar di Banyumas Raya, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Keunikan demi keunikan selalau dihadirkan setiap tahunnya di SMA Negeri 1 Sokaraja, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, kali ini dalam

memperingati Hari Batik Nasional (HBN) tahun 2022, menggelar acara launching atau peresmian hasil karya batik terbarunya dan berbagai lomba fashion show antar siswa-siswinya dan pelajar di Banyumas Raya maupun untuk umum.



SMA Negeri 1 Sokaraja, sudah lama menerapkan mata pelajaran batik, pada acara peringatan hari batik Nasional, Selasa (4/10/2022) menggelar berbagai acara dengan tema gelar kreasi inovasi bermotif batik untuk membangun jiwa kewirausahaan.

Acara terpusatkan di aula Soedarso SMA Negeri 1 Sokaraja, dihadiri dan dibuka oleh Istri Bupati Banyumas, Erna Sulistyowati Achmad Husein, yang juga sebagai Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Banyumas.

Turut serta hadir dalam acara tersebut, kepala Dinperindag Banyumas, Titik Puji Astuti, S.H., M.Pd., Kabid Perindustrian, Endang Puji Untari SH, M.Hum., Pengurus Dekranasda, Amin Saefuddin, ST., Kepala Dinas Tenaga Kerja Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Dinnakerkop UKM), Joko Wiyono, Ketua komite SMA Negeri 1 Sokaraja, Drs Amin Supangat, Kapolsek Sokaraja, AKP Sutrisno serta para tokoh budaya batik.



Sambutan dari Kepala Sekolah, Drs. Kuart Risyanto mengawali acara dan dilanjutkan dengan acara launching, peresmian batik terbarunya karya SMA Negeri 1 Sokaraja dengan nama Batik Tri Puruhita yang diperagakan dengan fashion show dari siswa-siswi dan alumni duta batik SMA Negeri 1 Sokaraja. Suasana lebih meriah ketika Erna Husein juga turut memperagakan di catwalk batik Tri Puruhita.

Puncak acara semakin meriah, ketika Istri Bupati, Erna Husein naik ke panggung, setelah selesai sambutan kemudian secara resmi membuka acara gelar kreasi inovasi bermotif batik serta lomba fashion show tingkat SMP se-Banyumas Raya dan lomba fashion day antar siswa SMA Negeri 1 Sokaraja.

Dalam sambutannya, Ibu Bupati Banyumas yang juga selaku ketua Dekranasda Banyumas mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi dan bangga kepada SMAN 1 Sokaraja yang telah mensukseskan kegiatan gelar karya inovasi kreasi bermotif batik dalam peringatan Hari Batik Nasional ini. Kegiatan ini merupakan budaya konkret untuk terus mengembangkan batik Banyumas, dan mampu menghasilkan desainer batik dan modeling batik fashion.

Kami selaku Ketua Dekranasda Banyumas mengharapkan, kegiatan inibdapat menjadi agenda rutin untuk mengemas dan melestari batik sehingga bisa meningkatkan perekonomian masyarakat Banyumas, tandasnya. Diakhir sambutannya, Erna Husein menyampaikan yel yel yang diikuti semua yang hadir dengan bersemangat, "Yang terbaik dan terbatik".

Acara dilanjut dengan kunjungan para tamu undangan ke stand gelar kreasi inovasi peserta didik kelas X SMAN 1 Sokaraja. Acara tampak lebih meriah lagi sorak gempita ketika lomba fashion dimulai.

Sebagai dewan juri yaitu dari alumni kakang mbekayu Banyumas antara lain Safira Hasna Nada, Fajar Gian Pratama dan Maharani Irma.

Acara fashion show siswa SMP se-Banyumas Raya yang diikuti lebih dari 30

peserta, dan dimenangkan oleh Hella dengan batik dari Anyshyva modelling sebagai juara pertama, disusul oleh Amanta dengan batik dari Enny modelling untuk juara kedua dan juara ketiga diraih oleh Ashera dengan batik dari Enny modelling. Roosye Arly meraih juara harapan 1 dengan batik dari Sono modelling.



Juara 1, 2, 3 dan Juara Busana Terbaik mendapatkan hadiah piala dan piagam dari Ketua Dekranasda Kabupaten Banyumas.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Wawan Djarmanto